



"Mémoire et transmission, la Rafle du Vel'd'Hiv' - Projet de classe au Lycée Doriole

publié le 17/01/2014

Descriptif :

Les lycéens du Lycée Pierre Doriole organise une rencontre avec Michel Muller, rescapé de la rafle du Vel'd'Hiv' Le jeudi 23 janvier, à la faculté de La Rochelle.

Dans le cadre d'un **projet de classe** intitulé "*Mémoire et transmission, la Rafle du Vel'd'Hiv' et le devoir de mémoire*", la 1°ASSP du Lycée Pierre Doriole, encadrée par ses professeurs de lettres-histoire, Mme Patricia Deau et Monsieur Yves Ravel, organise une semaine autour **de la Rafle du Vel' d'Hiv, de la Shoah et de la transmission de la mémoire.**

Ce projet comporte deux temps forts ouverts à tous :

- une exposition, visible au Lycée Doriole pendant toute la semaine du 20 au 24 janvier.
- la rencontre avec un témoin direct :

Michel Muller, rescapé de la Rafle du Vel'd'Hiv' et son fils **Samuel**, auteur d'un documentaire mémoriel sur son père et sur la Shoah, rencontreront les lycéens du Lycée Pierre Doriole et les étudiants de la faculté d'Histoire de La Rochelle,
le jeudi 23 janvier 2014, à 14 h, à la Faculté de Sciences Humaines de La Rochelle (Faculté d'Histoire Amphitheâtre 400, avec 400 places)

 [Rencontre avec Michel Muller, rescapé de la Rafle du Vel'd'Hiv'](#) (PDF de 1.2 Mo)
Affiche du lycée Pierre Doriole

Contact :

Deau Patricia : Patricia.Deau@ac-poitiers.fr



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.